

2023年1月10日

お取引先様 各位

スリーエム工業株式会社



スリーエム工業製 地上型フートバルブ
(特許取得済 特許第 6216476 特許第 6250860)

株式会社イシザキから提訴されている
特許権侵害訴訟における第一審勝訴のご報告

平素は格別のお引き立てに預かり誠にありがとうございます。

表題の件につきまして、令和4年10月6日に速報を差し上げましたが、その後令和4年12月26日、裁判所から弊社製地上型フートバルブは株式会社イシザキの特許権を侵害していないとの判決が下されました。

裁判所の判決を分析したところ、弊社と株式会社イシザキとで主張が対立していた複数の論点の全てにおいて弊社の主張が認められ、弊社全面勝訴の判決となっております。

なお、今後株式会社イシザキが控訴する可能性もございますが、令和4年司法統計によりますと、知的財産権に関する控訴審において判決が下された事件のうち、控訴審で地裁判決と異なる判決が下された割合は約29%にとどまっております。さらに、上記のとおり本件では地裁判決において弊社の主張が全て認められていることから、控訴審において結論が変更される可能性は上記統計より大幅に低いものと分析しております。

訴え提起時点より本件訴訟は全くの事実無根と確信しておりましたが、今回の裁判所による判決を受けましてお客様にも安心して、弊社製地上型フートバルブをご採用頂けるものと拝察いたします。弊社は益々お取引先様のお役にたつよう努めてまいりますので、引き続きのご愛顧、ご支援の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。

以上